

SÍNTESIS del Biobío

Delegación destaca rol macrozonal y provincial del Ministerio de Seguridad

Eduardo Pacheco, delegado presidencial, plantea que la Seremi tardará más en instalarse. "Tiene que haber una instalación del Ministerio a nivel central y luego en las regiones (...) Fechas se informarán en próximos meses". Hoy el Ejecutivo trabaja con asociaciones de funcionarios para definir planta. Se buscan perfiles de alto estándar, técnicos y de trayectoria dada la exigencia que representa el trabajo en materia de seguridad pública.



Condiciones climáticas obligan a mantener recursos contra incendios

El director regional de la Corporación Nacional Forestal, Esteban Krausse, explicó que las altas temperaturas y la sequía sostenida influyen en la decisión de analizar la cifra de brigadas disponibles alrededor del 15 de abril. Actualmente, la Región suma 5.100 hectáreas consumidas por el fuego, un 24% menos que la misma fecha en el año anterior. Además, la mayor cantidad de focos se concentró en enero y febrero.



Exceso de público en Biotrén genera retrasos

La situación afectó a los pasajeros de la estación Costa Mar, que corresponde al tramo que une Coronel y San Pedro de la Paz, alrededor de las 7:40 horas, cuando no fue posible el cierre de puertas, lo que afectó otros horarios. Desde EFE Sur detallaron la semana pasada que hubo un promedio diario de 41 mil usuarios y que ayer hubo un alza de 9%. La Seremi de Transportes llamó a planificar los viajes y el alcalde sampedrino a avanzar en infraestructura.

Gobierno detalla inversión en planes regionales

Se trata de acuerdos destinados a desarrollar algunas iniciativas conjuntas con los ministerios de Vivienda, Obras Públicas y Transportes, entre otros, y que debieron recibir financiamiento sectorial para evitar retrasos. El delegado presidencial Eduardo Pacheco sostuvo que el objetivo era sacar adelante los proyectos que estaban en ejecución. El gobernador Sergio Giacaman destacó la decisión y reiteró su decisión de una gestión responsable.

REC: reservas alcanzan 95% de oferta hotelera

Desde la asociación gremial de operadores turísticos de la Región de Biobío, Protur, destacaron la alta demanda registrada en los últimos días por hospedaje local, justo antes del inicio del fin de semana del festival musical. Se proyecta que este año, en el décimo aniversario del evento, la cantidad de asistentes provenientes de otras regiones crezca de un 25% a un 30%. Además, los locales gastronómicos extenderán su atención a público.